



CONSEJO DE HERMANDADES Y COFRADÍAS DE CÁDIZ *(Medalla de Oro de la Ciudad)*

El Consejo de Hermandades y Cofradías de Cádiz afronta una nueva la Semana Santa de 2024 con más palcos en la plaza de San Juan de Dios

Las calles Sánchez Bazcartegui y Rubio y Díaz serán Vías Seguras para la evacuación en caso de emergencia

El Consejo de Hermandades y Cofradías de Cádiz ya tiene todo dispuesto para la celebración de una nueva Semana Santa.

Palcos y sillas

Para esta Semana Santa se han ampliado el número de palcos en la Carrera Oficial con 33 palcos nuevos en la plaza de San Juan de Dios, 16 de 6 plazas y 16 de 9 plazas.

Estos palcos se suman a los ya dispuestos desde la Semana Santa de 2023: en la plaza de San Juan de Dios 32 palcos para 6 personas, y 31 palcos con una capacidad para 9 personas. En la plaza de Catedral 160 palcos, y en la plaza del Palillero, 38 palcos.

En total, se han puesto a disposición 6.800 sillas a lo largo de la Carrera Oficial, casi 3.000 sillas más que en el año 2017.

A tres días de comenzar la Semana Santa se han vendido el 96% de las localidades.

A partir del Domingo de Ramos se venderán las que han quedado libres por días, que no supera el 5% del total.

Vía Segura

Una de las principales novedades de la Carrera Oficial de esta Semana Santa de 2024 será la puesta en marcha de una “vía segura”.

Las calles Sánchez Bazcartegui y las calles Rubio y Díaz servirán durante estos días de vía de evacuación en caso de emergencias.



CONSEJO DE HERMANDADES Y COFRADÍAS DE CÁDIZ

(Medalla de Oro de la Ciudad)

Estas calles estarán libres de público y, desde el Consejo de Hermandades y Cofradías se ha solicitado a las hermandades y cofradías que el paso por estas vías sean lo más rápido posible y que los pasos no den fondo en ellas, para conseguir que siempre sea un espacio libre para el paso de los servicios de emergencias.

Cortejos cardioprotegidos

El Consejo de Hermandades y Cofradías, en colaboración con la Fundación Cádiz Club de Fútbol, pone a disposición tras cada uno de los pasos procesionales un desfibrilador.

Durante la Cuaresma, las corporaciones han recibido un cursillo para saber utilizar este aparato electrónico que restablece el ritmo cardíaco normal por una descarga eléctrica de alto voltaje para detener las arritmias.

Seguridad

En cuanto a la seguridad, por segundo año consecutivo, se pondrá en marcha el Centro de Coordinación Operativa Municipal (Cecopal), en donde los distintos cuerpos de seguridad y Protección Civil estarán coordinador para garantizar la seguridad en las calles desde el Viernes de Dolores al Domingo de Resurrección.

Además, desde la Policía Local habrá un mando policial disponible las 24 horas al día, además de la puesta en marcha de un dispositivo especial durante estos días que supondrán un aumento de personal, incrementando su trabajo en 1.800 horas.

Por otra parte, los agentes municipales pondrán en marcha desde el Viernes de Dolores de un dispositivo especial en la calle Santiago, para evitar el público en los últimos metros de esta vía y permita el paso de las cofradías.

Asimismo, el Consejo de Hermandades y Cofradías de Cádiz ha firmado un convenio con la empresa de seguridad privada Prosegur para que vigilen y coordinen los pasos para peatones dispuestos en distintos



CONSEJO DE HERMANDADES Y COFRADÍAS DE CÁDIZ

(Medalla de Oro de la Ciudad)

puntos de la ciudad, además de controlar y vigilar el orden en los palcos dispuestos a lo largo de la Carrera Oficial.

Los pasillos de peatones, y en donde estará prohibido permanecer para ver el paso de las hermandades, estarán ubicados en la calle Nueva, a la altura de la calle Flamenco. En la calle Nueva, en la esquina con la plaza de San Juan de Dios. En la calle Pelota, en la confluencia con la calle Marqués de Cádiz. En la plaza de la Catedral, en la calle Cobos y en la calle Santiago. En la plaza de Candelaria estarán ubicadas en la calle Santo Cristo y Cardenal Zapata. La última pasarela estará ubicada en el Palillero.

Protocolo en la Catedral de Cádiz

El protocolo de la Catedral de Cádiz si aparece la lluvia, el Cabildo Catedral permitirá el refugio en su interior a todas las cofradías que en ese momento se encuentren realizando sus salidas procesionales. En este 2024, el Cabildo Catedral, junto al Consejo de Hermandades y Cofradías, han aprobado que las corporaciones que tengan que quedarse en la Seo gaditana, dispongan sus pasos en la girola, que este año no se utilizará para el paso de los cortejos por motivos de seguridad.

Una vez que se suspendan las salidas procesionales, por la puerta de Arquitecto Acero saldrán los cargadores, bandas y penitentes mayores de 14 años sin acompañamiento.

Los menores que estén en los cortejos saldrán siempre por la puerta del Obispo, que deberán salir siempre acompañados por un adulto, previamente identificado y autorizado.

Centro de Atención al Cargador

De nuevo, en esta Semana Santa el Consejo de Hermandades y Cofradías de Cádiz, en colaboración con el Colegio de Fisioterapeutas de Andalucía, el Centro de Atención al Cargador.

Estará instalado en el Fundación Municipal de la Mujer, en la plaza del Palillero, en horario de 10 a 14 horas.

El servicio comenzará a prestarse desde el Lunes Santo, 25 de marzo, hasta el Sábado Santo, 30 de marzo.



CONSEJO DE HERMANDADES Y COFRADÍAS DE CÁDIZ

(Medalla de Oro de la Ciudad)

Para los usuarios se ha dispuesto el teléfono 669 20 78 23 para solicitar cita previa y no tener que esperar a ser atendido.

Salidas y recogidas

La Policía Local se hará cargo de todas las salidas de las hermandades y cofradías, a excepción de la salida del Perdón, que realizará conjuntamente con la Policía Nacional.

Durante la Carrera Oficial, la Policía Local se encargará de la seguridad junto con la Vigilancia Privada contratada por el Ayuntamiento de Cádiz.

En las recogidas, la Policía Local estará presente en todas, a excepción del Martes Santo, que serán los alumnos del Cuerpo Nacional de Policía Nacional los que coordinen la recogida de la cofradía de Jesús Caído.

Policía Local y Policía Nacional trabajarán conjuntamente en las recogidas de La Palma, Cigarreras, Nazareno y Buena Muerte.

Recorridos a oscuras

De nuevo, varias cofradías contarán con la colaboración del Ayuntamiento de Cádiz y Eléctrica de Cádiz para que se apaguen las luces durante su recorrido.

Vera Cruz procesionará a oscuras por la calle San Pedro y la plaza de San Francisco.

El Martes Santo lo hará la cofradía de Sanidad por el barrio del Pópulo

El Miércoles Santo lo ha solicitado la cofradía del Caminito que realizará su recogida a oscuras por la plaza de Argüelles.

El Viernes Santo la cofradía de Buena Muerte realizará todo su recorrido a oscuras.

Por otra parte, está pendiente la aprobación del Plan de Autoprotección por el Ayuntamiento de Cádiz elaborado por Protección Civil.



CONSEJO DE HERMANDADES Y COFRADÍAS DE CÁDIZ

(Medalla de Oro de la Ciudad)

Subvención municipal

El Consejo de Hermandades y Cofradías de Cádiz ha vuelto a firmar el convenio con el Ayuntamiento de Cádiz por el que se aporta una subvención de 220.000 euros para hermandades y cofradías de penitencia y de gloria, 35.000 euros más que en el año 2023.

En concreto, las hermandades de penitencia ya han recibido una subvención que asciende a 163.000 euros, 30.000 euros más que el pasado año.

Por otra parte, por primera vez, el alcalde de Cádiz, Bruno García, ha revisado in situ la Carrera Oficial junto a los miembros de la Permanente para comprobar la instalación de los palcos y de las vallas de seguridad y resolver las últimas incidencias.

Exposición de fotografías

Durante la Semana Santa, y hasta el 7 de abril, la fachada del Mercado Central acoge la exposición fotográfica “Tesoros de devoción”, en donde los fotógrafos Germán Mesa, Pablo Rodríguez y José María Reyna, recogen instantes y momentos de la Semana Santa de Cádiz.

Una muestra que coge el testigo a las realizadas desde el 2021 por el Ayuntamiento de Cádiz, a través de la Delegación municipal de Cultura, a la que este año se suman 9 fotografías nuevas en la fachada principal del Mercado Central.